

岩滑小学校だより やかちの風

学び合う 岩滑大好き 元気な子



平成29年
9月4日
第259号

～半田中学校区幼保小中連携 学習指導・皆泳指導 半中生・半田市内高校生 どうもありがとうございました～

7月27日（木）～8月1日（火）の4日間の学習指導・皆泳指導で、半田中学校や半田市内の高校の生徒がお手伝いをしてくださいました。

学習指導では、4～6年生の学年ごとに算数と国語の学習を進め、丸付けをしてもらったり、わからないところを教えてもらったりしました。児童は教師ばかりでなく年齢の近い先輩からも教えてもらいながら、やる気をもって取り組むことができました。

皆泳指導では、半田中学校水泳部が活躍してくれました。中学生の優しく上手な指導により、どんどん記録を伸ばし、たくさんの児童が25mを完泳することができました。最終日には、中学生vs教員のリレー対決も行いました。小学生にとっても中学生にとっても、お互いに優しい気持ちになれるほどのとした皆泳指導となりました。

いろいろな予定等がある中、岩滑小の児童のために、どうもありがとうございました。



～育友会主催親子ふれあい奉仕作業

たくさんの育友会員、岩滑小応援隊、岩滑区体振早朝ソフト部の方々のご協力、ありがとうございました～

8月27日（日）、親子ふれあい奉仕作業を行いました。早朝より岩滑小応援隊の方々が育友会役員の方と一緒に、草刈り機で除草をしてくださいました。

8時からの奉仕作業では岩滑区体振早朝ソフトの方々も運動場の東側を中心に除草をしてくださいました。たくさんの保護者の方と児童が参加し、とてもきれいな環境となりました。ご協力、どうもありがとうございました。



～みごと達成！ 「えんぴつ1000本チャレンジ」～

「環境に恵まれず、勉強をしたくてもできない子を支援し、カンボジアの子ども達の笑顔を増やす」「カンボジア学校支援活動を通して、発展途上国理解教育を知る」という目的で、7月に児童会主催のカンボジア学校支援～えんぴつ1000本チャレンジ～を行いました。買ってくるのではなく家にある未使用の鉛筆をもってくるというもので、1000本は難しいかなと思いましたが、3日間で、1124本もの鉛筆が集まりました。気持ちを一つにすれば、すごい力を発揮するなと思いました。

夏休み中に長屋先生がカンボジアを訪れ、手渡してきました。皆さんのやさしい気持ちで、カンボジアの子ども達があふれんばかりの笑顔となりました。



～岩滑小応援隊の方に手伝っていただき、側溝掃除をしました～

7月21日（金）に職員作業として、体育館脇や運動場南側から東側にかけて設置されている側溝の掃除を行いました。側溝の中に土が溜まっていたり、中には、側溝自体が埋まっていたりどこにあるのか分からないような状態のものもあって、大雨が降った時など、排水できずに運動場が水没してしまうこともこれまでに何回かありました。岩滑小応援隊22名もの方にご協力いただき、土や木の根っこを取り除いて側溝が見えるようにしたり、ふたを開けて土を出したりしました。たいへん暑い中、どうもありがとうございました。



～岩滑ファイターズ VS 教職員チーム～

7月15日（土）に、少年野球チーム「岩滑ファイターズ」と有志の教職員チームで試合を行いました。昨年も2回行いましたが、2回とも教職員チームは負けており、「今度こそは」と夕方に練習を行ってきました。勝たせてもらった感もありますが、なんとか一矢報いることができました。試合後は、岩滑ファイターズのスタッフの皆様から差し入れもいただきました。どうもありがとうございました。

今後も、機会があれば、土日にスポーツチームで頑張っている児童を応援するために試合を行い、親睦も深めていけたらと思います。

